

Neue Gürtelfarben beim Budokan Saal e.V. in Teugn

Letzte Woche war es für fünf Prüflinge an der Zeit, sich der nächsthöheren Graduierung im Karate-Do zu stellen. Das Prüfungsprogramm bestand aus Kihon (Grundschule), Kata (festgelegte Abfolge von Techniken, die einen Kampf gegen mehrere imaginäre Gegner darstellt), Kumite (Partnertraining) und Selbstverteidigung. Die Prüflinge hatten diese Bereiche in den letzten Trainingseinheiten verstärkt geübt. Am Ende der Prüfungsstunde konnten Mona Winzinger, Johannes Dantscher und Fernanda Munoz Torres stolz ihre Urkunden zum orange-grünen, Florian Walter und Jean Carandang die zum orangenen Gürtel in Empfang nehmen.

